



FREIE WÄHLER/ÖDP - Fraktion  
des Bezirksausschusses 22



Fraktion der CSU und FDP  
des Bezirksausschusses 22



Fraktion der Grünen  
des Bezirksausschusses 22



SPD-Fraktion  
des Bezirksausschusses 22

## Interfraktioneller Antrag des Bezirksausschusses 22 für den Stadtbezirk Aubing-Lochhausen-Langwied

An den Bezirksausschuss 22  
der Landeshauptstadt München  
z.Hd. des Vorsitzenden Herr Kriesel

München, 19.01.2022

**Sitzung des BA 22 am 19.01.2022**

### **Antrag: Verbesserung der Situation für Menschen mit Behinderung durch Abbau von Barrieren im Stadtbezirk Aubing – Lochhausen – Langwied**

Die Verwaltung wird gebeten, die nachfolgend angeführten Maßnahmen vorzunehmen bzw. die Möglichkeit der Umsetzung zu prüfen. Ziel ist eine Verbesserung der Situation für Menschen mit Behinderung im Stadtbezirk sowie eine Verringerung der Unfallrisiken:

- Anbringung eines akustisch-taktilen Signalgebers an der Ampelanlage Wiesentfellerstraße 53
- Schaffung eines barrierefreien Zugangs zu den Wertstoffcontaineranlagen sowie bei der Benutzung der Wertstoffcontainer
- Anbringung von Beschriftungen in Braille Schrift an Wertstoffcontainern
- allgemeine Verbesserung der Gehwegnutzungen durch Errichtung von Kabelbrücken in Baustellenbereichen
- allgemeine Verbesserung der Gehwegnutzungen durch Entfernen von abgestellten bzw. abgelegten E-Skootern

### **Begründung**

Im Rahmen des Projekts „Auf Herz und Rampen prüfen“ des Kreisjugendrings München-Stadt wurden mit Schülern der Mittelschule „Wiesentfellerstraße.“ Teile des Stadtteils Neuauubing auf den Aspekt Barrierefreiheit untersucht. Hierbei wurden die o.a. Punkte lokalisiert, die für Menschen mit Behinderung im Stadtbezirk 22 aber auch in anderen Stadtteilen der LH München Einschränkungen im öffentlichen Leben zur Folge haben. Die LH München wird gebeten, durch geeignete Maßnahmen diese Problemstellungen zu beheben und dem Bezirksausschuss 22 hierüber zu berichten.

### **Fraktionen im Bezirksausschuss 22:**

Fraktion FW / ÖDP

Fraktion CSU / FDP

Fraktion B´90 / Die Grünen

SPD-Fraktion